

PlantaDoce.

Sala de espera

Acordes por la salud

Músicos por la Salud ha recibido el Premio Backstage 2022 de la Asociación de Promotores Musicales (APM). La fundación se dedica a la implementación de microconciertos en hospitales y centros sociosanitarios.

PlantaDoce
27 jul 2022 - 05:00



Músicos por la Salud recibe otro reconocimiento. La fundación dedicada a la implementación de microconciertos en hospitales y centros sociosanitarios **ha recibido el Premio Backstage 2022 de la Asociación de Promotores Musicales (APM).**

Este premio pretende reconocer su labor de llevar la música en directo a personas ingresadas en centros sanitarios. La entrega física del premio se ha realizado en el Hospital Vall d'Hebron de Barcelona, centro en el que la entidad desarrolla su actividad de forma regular.

Los representantes de APM han presenciado en directo la actividad de Músicos por la Salud en el hospital, **asistiendo a un microconcierto en la unidad de cuidados Intensivos a cargo de la música de la fundación Judit Vaz.**

Albert Salmerón, presidente de la APM ha destacado que tras dos años muy duros “es

PlantaDoce.

muy importante poner en valor una entidad como Músicos por la Salud, que trabaja junto a personas enfermas, ayudándoles a través de la música”.

Rafael Puertas, embajador de Músicos por la Salud, ha agradecido la entrega del premio declarando que “es un reconocimiento a todos los músicos que trabajan con nosotros, a nuestro personal, y todas aquellas personas que han hecho posible poder llevar músicos a los hospitales”.